

Joseph Antoine Bell, le président de l'Office National des Infrastructures et Equipements Sportifs du Cameroun, se prononce sur les relations tumultueuses entre l'institution qu'il dirige et la Fecafoot de Samuel Eto'o.

«Il faut demander à la FECAFOOT pourquoi elle désavoue ses propres représentants aux réunions avec l'ONIES. Pourquoi chaque fois elle nous dit que ceux qui étaient aux réunions ne les représentent pas ? Demandez leur quant-est-ce que le SG de la FECAFOOT est venu à une réunion avec l'ONIES ? Quant-est-ce qu'un vice president de la FECAFOOT est venu à une réunion avec l'ONIES ? Quant-est-ce que le président de la FECAFOOT est venu à une réunion avec l'ONIES ? Le rôle de la FECAFOOT c'est l'organisation du football et donc des championnats. Cela veut dire qu'une réunion avec l'ONIES est de la plus haute importance, et devrait mettre ensemble les plus hauts dirigeants des deux structures pour pouvoir s'entendre et se comprendre. On est appelé à collaborer. Si vous voulez utiliser la salle de fêtes d'un hôtel, vous vous déplacez pour aller rencontrer les responsables. Ils sont là pour ça, ils n'ont pas construit la sale pour se la mettre dans la bouche. Nous ne mangeons pas les stades, les stades sont là pour tous ceux qui veulent les utiliser. Pour une grande institution comme la FECAFOOT qui a plusieurs championnats de façon répétitive, on ne peut pas considérer que les problèmes d'infrastructures soient secondaires. C'est un problème crucial... Lorsque vous annoncez le vendredi qu'il y a match samedi, vous

ris pour les clu			